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Главное — семья и дети

Начало. Продолжение на стр. 4

Уполномоченный при Президенте РФ по правам ребёнка Мария ЛЬВОВА-БЕЛОВА в се-
редине ноября посетила «Семейную сказку», микрорайон многодетных семей в п. Ло-
жок. Этот визит стал значимым событием, полным теплоты и душевности.

Этот день – ещё один замечательный повод выразить вам свою при-
знательность и благодарность за вашу любовь, заботу и поддерж-
ку. Вы делаете нашу жизнь ярче и счастливее, наполняете  
её смыслом и радостью.

Желаем вам крепкого здоровья, счастья, благополучия и 
успехов во всём. Пусть ваши дети радуют вас своими дости-
жениями, а в ваших домах всегда царят мир и согласие.

С праздником!

Дорогие женщины!
Поздравляем вас с Днём матери!

С уважением, Глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ
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Слово Главы

Да будет газ!

В октябре в с. Барышево произошло знаковое событие – торже-
ственный запуск объектов газоснабжения в жилых домах. Это важ-
ная веха в программе догазификации, старт которой был дан в мае 
2021 года по инициативе Президента Владимира ПУТИНА. Подпи-
санный указ открыл новые горизонты для улучшения качества жиз-
ни граждан и создания комфортных условий в населённых пунктах.

Подробнее о программе догазификации рассказал Глава сельсо-
вета в интервью главному редактору «Моё мело».

– Андрей Александрович, расскажите 
подробнее о программе догазификации, 
как она проходит в нашем сельсовете?

– Догазификация – это программа по 
указу Президента Владимира ПУТИНА. Ос-
новной её посыл: каждый житель страны 
должен иметь доступ к природному газу. 

Она предусматривает бесплатную прокладку 
газовых труб до границ участка собственни-
ка. Село Барышево имеет возможность уча-
ствовать в программе догазификации, так 
как в своё время мы завели газовую трубу в 
с. Барышево под железной дорогой, сделав 
прокол в 2018 году. После того как в с. Ба-
рышево провели газ, мы смогли и станцию 

Издревую также включить в эту программу. 
Теперь любой человек из частного сектора  
с. Барышево может подключить газ.

– С какими препятствиями вы сталкивае-
тесь при реализации этой программы?

– За два с половиной года с момента 
подписания указа по догазификации ста-
ло понятно, что есть сложности, которые 
нужно решать на местах: проведение га-
зопровода на узких улицах, где уже много 
коммуникаций, получение согласования 
с организациями, чьи коммуникации уже 
проходят под землёй («Ростелеком», те-
пловики, электрики и т. д.). Также воз-
никают споры с людьми, которым, по их 
мнению, не нужен газ. Иногда приходится 
решать вопросы в судебном порядке, по-
лучать сервитуты на земельные участки 
для прохождения газопровода и пр.

– Какие требования предъявляются  
к участникам программы догазификации?

– Чтобы участвовать в этой программе, 
людям необходимо иметь права собствен-
ности на земельный участок и на само 
домовладение. Если дом или земля не 
оформлены должным образом, то в уча-
стии в данной программе будет отказано. 

Труба доходит только до границ земель-
ного участка, а уже до самого домовладения 
собственник проводит её самостоятельно 
за свои средства. Однако есть льготные ка-
тегории граждан, которые имеют право на 
компенсацию в 100 тысяч рублей. Это вете-
раны, многодетные семьи и др.

– Насколько заинтересованы жители  
в том, чтобы к ним в дома провели газ? 

– Обращений много. Три года назад мы 
занимались сбором заявлений от граждан 
с. Барышево на подключение. Жители шли 
и писали заявления о том, что хотят уча-
ствовать в программе догазификации. Мы 
всё передали в компанию «Техногаз», и они 
начали прорабатывать каждое обращение. 
Некоторые жители не верили, что про-
грамма будет реализована, и не спешили 
оформлять свои участки или дома. Однако 
договор заключается по каждому заявле-
нию и работа ведётся. Сроки выполнения 
работ сдвинулись примерно на год из-за 
сложностей, газификация в нашем поселе-
нии в любом случае будет завершена.

Одно из самых важных событий про-
изошло в октябре – мы запустили газ  
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Новости

День призывника
21 октября на базе МКУ БКЦ «Радуга» прошло мероприятие, посвящённое подго-

товке молодёжи к службе в армии. Его цель – формирование у будущих защитников 
отечества чувства патриотизма и готовности выполнить свои конституционные обя-
занности.

В мероприятии приняли участие организаторы и приглашённые гости из с. Бары-
шево. Сотрудники НВВКУ организовали историческую выставку, информирующую 
о процессе подготовки кадров с момента основания училища в 50-х годах до сегод-
няшнего дня. Стенды были наполнены уникальными материалами, отражающими 
развитие военного образования в нашем регионе.

Одной из самых ярких частей мероприятия стало ознакомление с работой беспи-
лотных летательных аппаратов. Курсанты НВВКУ продемонстрировали практические 
навыки и ответили на вопросы заинтересованных молодых людей.

Берег сохраним!
В ноябре Администрацией Новосибирского района совместно с заместителем Гла-

вы Барышевского сельсовета Константином СОРОКИНЫМ приняты меры по укре-
плению обрушающегося берега, который находится в водоохранной зоне, в целях 
обеспечения безопасности населения и сохранности окружающей среды в с. Бары-
шево. Глава Барышевского сельсовета Андрей АЛЕКСЕЕВ выражает благодарность 
заместителю главы администрации района Антону АНТОНОВУ за личное участие в 
решении вопроса по укреплению берега р. Иня.

В зоне особого внимания
Неблагоприятные погодные условия в ноябре, сопровождающиеся сильным ве-

тром, стали настоящим испытанием для жителей нашего сельсовета. Стихия повреди-
ла крыши домов, перевернула теплицы и повалила деревья.

Безопасность и комфортное проживание – приоритет для любого муниципалитета. 
Администрация сельсовета оперативно отреагировала на вызов стихии: провела сроч-
ную оценку повреждений и запланировала меры по восстановлению.

Были проведены работы по ремонту конька дома культуры, чтобы обеспечить ста-
бильность здания и подготовить площадку для дальнейшего благоустройства.

Кроме того, важной задачей стало сохранение и поддержание инфраструктуры дет-
ских площадок, которые также часто страдают из-за непогоды и небрежного отноше-
ния людей.

в Барышево по ул. Пионерской, 58. И это 
только первые дома и первый этап.

– Какие преимущества даёт газ жителям 
частных домов?

– Газ – это очень удобно, людям не нуж-
но запасаться углём, дровами. Это сильно 
упрощает жизнь, особенно пожилым лю-
дям: одной кнопкой отрегулировал темпе-
ратуру, всегда есть горячая вода. В летний 
период, когда идёт промывка системы, в 
многоквартирных домах может не быть го-
рячей воды, а с газом она есть круглый год.

– Кто отвечает за безопасность эксплуа-
тации газового оборудования?

– За безопасность эксплуатации вну-
тренней системы отвечают организации, 
которые занимаются её техническим об-
служиванием. Они проверяют систему на 
наличие утечек, состояние котла и могут 
заменить детали, если это необходимо, это 
обязательная процедура. Соответствующий 
договор заключается с организацией на 
внутреннее обслуживание всей системы.

– Какие ещё преимущества и перспекти-
вы на уровне сельсовета даёт программа 
догазификации? 

– В с. Барышево есть угольная котель-
ная, которая отапливает многоквартирные 
дома. Администрация района разработа-
ла проект модернизации этой котельной. 
Вместо угольной будет установлена газовая 
модульная, а это значит, что, во-первых, 
мы обновим оборудование, во-вторых, 
перейдём на более дешёвый вид топлива. 
Кроме того, есть надежда, что и тарифы на 
отопление снизятся. Все теплотрассы оста-
нутся, но будет газовая котельная с новым 
оборудованием. Мощности увеличатся, по-
тому что всё будет сделано с запасом.

У нас в планах все котельные в с. Бары-
шево перевести на газ. Это позволит сни-
зить счета по теплоснабжению, решить 
наконец-то вопрос с единым тарифом.  
С 2010–2011 гг. началась модернизация 
котельных. Был разговор о том, что мы пе-
реводим всё на газ и будет снижен тариф, 
но этого не произошло. Одна организация 
закреплена по территории и занимается 
теплоснабжением, и для неё нельзя разде-
лить тариф на несколько населённых пун-
ктов. Переход всех котельных на газ позво-
лит ввести общий тариф.

Вот поэтому в планах на ближайшее вре-
мя – завершить догазификацию в с. Бары-
шево в 2025 году, а в перспективе переве-
сти все котельные на газ.
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Всем спорт! 

Главное — семья и дети

Не секрет, что спортсмены Барышевского сельсовета регулярно побеждают на соревнованиях раз-
личного уровня. Интерес к спорту и занятиям физкультурой важно поддерживать и создавать необхо-
димые условия, это прекрасно понимают в Администрации и в Совете депутатов Барышевского сельсо-
вета. В интервью газете «Моё село» депутат Дмитрий Владимирович ФЕТОР рассказал о своей работе, 
спортивных инициативах и планах.

Уполномоченный при Президенте РФ по правам ребенка Мария ЛЬВОВА-БЕЛОВА в середине ноября 
посетила «Семейную сказку», микрорайон многодетных семей в п. Ложок. Её визит стал важным собы-
тием для всего сельсовета. Рабочая встреча Марии Алексеевны – одно из мероприятий Всероссийского 
форума по профилактике социального сиротства.

– Здравствуйте, Дмитрий Владимирович, 
сколько сроков вы уже занимаетесь вопро-
сами развития Барышевского сельсовета?

– Я уже дважды баллотировался, сейчас 
исполняю свои полномочия во второй раз, 
на второй пятилетний срок.

Встреча с многодетными родителями ми-
крорайона «Семейная сказка» не случайна: 
Мария ЛЬВОВА-БЕЛОВА – многодетная мама 
восемнадцати родных и усыновленных детей.

«Побывала в удивительном месте Новоси-
бирской области – посёлке многодетных семей. 

Медики, педагоги, учёные, представи-
тели самых разных профессий попросили 
выделить им земельные участки. И начали 
возводить дома, помогая друг другу. Ру-
ководит ассоциацией «Семейная сказка» 
самая многодетная мама Новосибирской 
области Татьяна МАЛЫГИНА.

Зашли в гости к семье врачей Дерягиных –  
у них восемь детей. За общим столом со-

– Расскажите про вашу зону ответствен-
ности на посту депутата.

– Для меня важно, чтобы развивался 
спорт. Я сам играю в команде по мини- 
футболу, отстаиваю честь Барышевского 
сельсовета и показываю пример своим из-
бирателям, что важно заниматься спортом, 
чтобы быть здоровым и энергичным.

– Чего вам как депутату удалось добиться 
для своей территории за это время?

– Я поддерживаю спортивные меропри-
ятия, Барышевский сельсовет всегда за-
нимает лидирующие позиции в турнирах 
Новосибирского района Новосибирской 
области и близлежащих муниципальных 
образований, таких как Кольцово.

Также я занимаюсь вопросами сферы 
ЖКХ: строительством дорог, их чисткой, 
грейдированием, ощебенением. Это у меня 
на контроле по моему округу в п. Двуречье 
и на ст. Крахаль.

Моя особая гордость за время моей 
работы депутатом – строительство боль-
шой спортивной площадки в п. Двуречье. 
Я собирал инициативную группу граждан, 
чтобы участвовать в областном проекте 
«Инициативное бюджетирование». Под 
моим шефством был разработан проект, 

брались соседи. Камин, абажур, печь, чай с 
вареньем, пирогами и душевные песни под 
гитару», – делится впечатлениями Мария 
ЛЬВОВА-БЕЛОВА. 

Мария Алексеевна объявила о своих на-
мерениях: помочь достроить храм в микро-
районе и поддержать создание досугового 
пространства для детей, а также продвигать 
проект «Песни большой семьи» музыканта 
Виктора КОВАЛЬСКОГО, который позволит 
молодым талантам раскрыть свой потенциал.
Поездка в п. Ложок вновь подтвердила: мно-
годетные семьи – это настоящая опора нашей 
страны, и их тепло, поддержка и общие тра-
диции важны как никогда.

Администрация сельсовета нас поддержа-
ла. И мы подали заявку в правительство Но-
восибирской области, где она и была одо-
брена. Поэтому у нас сейчас на территории  
п. Двуречье между домами по ул. Юбилей-
ной 2, 4, 6 установлена новая площадка.  
В настоящее время мы начинаем обсужде-
ние вопроса строительства здания спортив-
ного комплекса. Жителям это важно, и к нам 
всё чаще стали поступать их обращения.

– Это очень большой вклад в развитие 
сельсовета, а какие ещё планы у вас как у 
депутата? 

– Хотелось бы, конечно, чтобы на терри-
тории сельсовета, в с. Барышево и в дру-
гих населенных пунктах нашего муници-
палитета, функционировало более одного 
спортивного комплекса. Расстояние между 
п. Двуречье и, например, Ложок – более 
сорока километров, поэтому хотелось бы, 
конечно, чтобы у всех были равные воз-
можности для занятий спортом. Также важ-
но развивать не только летние виды спорта, 
но и зимние, что мы сейчас и планируем 
делать: организовывать лыжный спорт и 
школы сноуборда. В связи с чем планируем 
строительство лыжной трассы в п. Каин-
ская Заимка и с. Барышево.
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Педагогическое мастерство,  
проверенное годами

Проект детского сада Бары-
шевского сельсовета «Ёлочка» 
был удостоен малой «Золотой 
медали УЧСИБ – 2024».

22–24 октября прошла межрегиональная 
выставка «Учебная Сибирь – 2024», кото-
рая собрала образовательные учреждения 
со всего региона. В рамках мероприятия 
состоялся конкурс «Золотая медаль», на 
котором было представлено 22 проекта от 
11 образовательных организаций Новоси-
бирского района.

Это значимое достижение – подтверж-
дение высокого уровня педагогических 
инициатив и творческой активности кол-
лектива детского сада. Оно отражает не 
только профессионализм и преданность 
делу воспитания и обучения подрастающе-
го поколения, но и многолетнюю верность 
педагогическому мастерству.

В этом году 
детский сад «Ёлочка» 
отмечает 75-летний 
юбилей! 

Детский сад был основан в 1949 году Сибирским НИИ механи-
зации и электрификации сельского хозяйства. В ноябре 1979 года 
было построено новое здание на 140 мест. В настоящее время дет-
ский сад посещают 155 детей в возрасте от 2 до 7 лет, функцио-
нирует 6 групп: 1 группа для детей раннего возраста, 5 групп – для 
дошкольного возраста.

С 2018-го по 2023 год детский сад был инновационной площадкой различных органи-
заций по темам «Разработка и внедрение системной модели управления качеством обра-
зования в ДОО», «Развитие интеллектуальных способностей детей дошкольного возраста 
средствами STEM-образования», «Модели реализации STEM-образования», «Воспита-
тельный потенциал STEM-образования», «Использование нейротехнологий и образова-
тельной робототехники в работе с детьми дошкольного возраста».

Детский сад уделяет особое внимание индивидуализации образовательного процесса. 
Для этого педагоги выстраивают субъект-субъектные отношения с детьми, учитывают в 
работе мнения, интересы и возможности каждого ребенка. 

Поздравляем коллектив с заслуженной наградой и юбилеем, желаем здоровья, новых 
успехов и достижений!

Благодарность
Администрация Барышевского 

сельсовета выражает благодар-
ность организациям, работающим 
на территории Барышевского 
сельсовета, таким как Барышев-
ское сельское потребительское 
общество, ЗАО Птицефабрика 
«Ново-Барышевская» и ООО «МЗ 
Электротерм им. Сенатора В. С.», 
ИП Сигунову, ООО «Успех», кото-
рые оказывают регулярную по-
мощь нашим бойцам – участникам 
Специальной военной операции. 
Они приобретают и отправляют 
дроны, аккумуляторы, генерато-
ры и другое оборудование. Кроме 
того, данные организации предо-
ставляют материалы для вязания 
маскировочных сетей.

Отдельная благодарность детско-
му саду «Ёлочка» и его сотрудни-
кам за изготовление сухого душа в 
большом количестве – около трёх-
сот штук. Это действительно колос-
сальный объём! 

С уважением и признательностью, 
Глава Барышевского сельсовета 

Андрей АЛЕКСЕЕВ
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Вместе мы Россия

В Барышевском культурном центре прошёл праздничный концерт 
под названием «Вместе мы – Россия». Он был посвящён Дню народ-
ного единства.

Концерт открыла приветственным словом заместитель Главы Администрации Бары-
шевского сельсовета КСЕНИЯ ФАЛАМЕЕВА. Она подчеркнула, что этот день олицетворя-
ет сплочённость народа и гордость за богатое историческое наследие.

В программе концерта выступили творческие коллективы Барышевского культурного 
центра «Радуга» и детского сада «Ёлочка». Они порадовали зрителей своими номерами, 
каждый из которых был пронизан любовью к родной культуре и уважением к многооб-
разию народов нашей страны.

Праздник позволил не только отдать дань уважения традициям, но и стать людям бли-
же друг к другу, укрепляя дух единства в каждой семье.

Финал 
кубка КВН

29 октября в стенах культурного 
центра «Радуга» прошёл финал 
кубка Клуба весёлых и находчи-
вых среди молодёжи Барышев-
ского сельсовета. Команды на 
протяжении двух недель готови-
лись к этому дню, и их старания 
не остались незамеченными.

По итогам всех конкурсов результаты 
распределились следующим образом:

• Первое место – команда «Нереальные 
пацаны», которая запомнилась зрителям 
остроумием и оригинальностью.

• Второе место – команда «Хороший вопрос», 
покорившая зал своими необычными номерами.

• Третье место – команда «Остроумие и 
отвага», которую отметили за харизму и 
успешное взаимодействие.

Выступления команд оценивало жюри, 
в состав которого вошли: заместитель 
главы Администрации Барышевского сель-
совета Ксения ФАЛАМЕЕВА, депутат Со-
вета депутатов Барышевского сельсовета  
Дмитрий ФЕТОР, спонсор и партнёр Александр  
СТОЛИЦЫН, а также наставники команд 
Юрий КУСТОВ и Андрей НЕДОБОР.

КВН – это не просто игра, а целое дви-
жение, объединяющее людей разных 
возрастов и профессий. Он развивает 
креативность и творческое мышление, 
коммуникативные навыки. Игра приносит 
радость, смех и положительные эмоции как 
самим участникам, так и зрителям.
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Турнир по дзюдо
19 октября в гимназии «Краснообская» прошёл XIV Региональный турнир по дзюдо 

«Золотая нива». Соревнования были посвящены памяти мастера спорта международного 
класса Александра Валентиновича ПАРХОМЕНКО. В турнире приняли участие 300 спорт- 
сменов.

Двое ребят из посёлка Садового показали отличные результаты:
• Егор КУЗЕНКОВ занял третье место в весовой категории 55 кг;
• Сергей ПАШУК занял пятое место в весовой категории 66 кг.

Золото по тхэквондо
7 ноября в ЛДС «Сибирь» состоялся Кубок России по тхэквондо ГТФ. Это значимое со-

бытие собрало спортсменов со всей страны, которые продемонстрировали своё мастер-
ство, силу и волю к победе. 

Наш воспитанник Константин ХАМИЦЕВИЧ проявил выдающиеся способности и занял 
первое место в категории «Поединок до 75 кг». Его упорство и усердие принесли заслу-
женный успех, и мы гордимся его достижениями. 

Кубок стал не только соревнованием, но и отличной возможностью для обмена опытом 
между участниками и тренерами, а также для популяризации тхэквондо в России.

Суперпапа!
На протяжении трёх лет ДЮСШ «Рекорд» в сотрудничестве с детским садом «Ёлочка» 

организуют спортивное мероприятие под названием «Суперпапа», приуроченное ко Дню 
отца. В текущем году папы продемонстрировали не только свою смелость, но и ловкость, 
ум, а также безграничную любовь к своим детям.

Такой праздник имеет огромное значение для укрепления семейных ценностей и под-
держки роли отцов в процессе воспитания. Он помогает создавать прочные связи между 
детьми и родителями, позволяет отцам проявить свои лучшие качества и стать ярким при-
мером.

Кроме того, подобные мероприятия способствуют формированию активной и позитив-
ной атмосферы, где семейные связи становятся сильнее, а каждый участник запоминает 
впечатляющие моменты вместе с родными.

Успехи теннисистов 
10 ноября в Новосибирске прошли соревнования открытой лиги по настольному тенни-

су среди детей 2012 года рождения и младше.
Наши спортсмены показали отличные результаты:
• Алексей РЕШЕТНИКОВ занял первое место;
• Егор КРИВОШАПОВ занял третье место;
• Варвара ЛОГАЧЕВА стала четырнадцатой.

Юный богатырь
С 22 по 24 октября 2024 года в Томске состоялся открытый межрегиональный турнир 

по греко-римской борьбе под названием «Юный богатырь». В соревнованиях приняли уча-
стие более 250 юных спортсменов, представляющих 7 регионов Сибирского федерального 
округа. 

Участники 2012–2014 г. р. боролись в различных весовых категориях. 
Наш воспитанник Егор МАТЮШИН выступил в весовой категории до 68 кг и занял почёт-

ное третье место, которое подтверждает его высокий уровень подготовки.



8 № 11 (146), Ноябрь 2024 года

Не забудьте заплатить налоги до 2 декабря!

1 декабря – это стандартный срок уплаты 
трёх налогов для физических лиц:
• имущественного (на недвижимость);
• земельного;
• транспортного.
Однако в этом году день уплаты выпал на воскресенье, поэтому по правилам Нало-

гового кодекса он перенесён на первый рабочий день – 2 декабря.
Если у вас есть верифицированный аккаунт на «Госуслугах», то налоговое уве-

домление должно было прийти в начале ноября. Если же вы не зарегистрированы 
на сайте nalog.ru или у вас нет аккаунта на «Госуслугах», вам должны были прислать 
бумажное письмо.

Важно! Даже если вы не получили уведомление от Федеральной налоговой службы, 
это не освобождает вас от уплаты налогов. В этом случае нужно самостоятельно об-
ратиться в налоговую инспекцию или МФЦ либо зарегистрироваться на сайте nalog.ru.
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РАЗНОЕ

Следите за событиями

https://vk.com/baryshevonso

https://baryshevo.nso.ru/

t.me/Baryshevskyi_ss

Напишите нам

 moeselo.baryshevo@mail.ru

Стали свидетелем происшествия?  
Хотите предложить статью к публикации?

Есть интересная идея?

Пишите на редакционную почту 

Поздравляем 
именинников ноября!

Читайте свежий номер
Газета распространяется по адресам:
Барышево, ул. Тельмана, 20, 
администрация Барышевского сельсовета
Барышево, пер. Институтский, д. 4,  
культурный центр «Радуга»
Барышево, ул. Тельмана, 31, Почта России
Барышево, ул. Институтская, 6,  
Барышевский детский дом
Барышево, ул. Матросова, 5,  
Барышевская средняя школа № 9
Барышево, ул. Ленина, 241, магазин «Мария-Ра»
Барышево, ул. Пионерская, 31а, ДЮСШ «Рекорд»
Барышево, ул. Черняховского, 34а,  
детский сад «Ёлочка»
ст. Издревая, Школьный переулок, 2,  
основная общеобразовательная школа № 161
п. Двуречье, ул. Рабочая, 15, детский сад «Незабудка»
Каинская Заимка, Серебряное озеро, 1/1

Повышенная выплата  
при заключении  
контракта до 31 декабря 

В Новосибирской области меняются условия 
для заключивших контракты на военную службу  
с 15 ноября по 31 декабря 2024 года.

Единовременная выплата увеличивается до 1,5 млн  
рублей, где 1 млн 100 тыс. – региональная часть,  
400 тыс. – федеральная. Кроме того, жители региона, за-
ключившие контракт, пользуются самым полным спек-
тром социальных услуг для себя и членов своих семей.

Подробности – на официальном сайте набора: 
kontrakt.nso.ru и по номеру 117.

• Наталью Альбертовну Одинцову, 
уборщика территории, – 02.11.1974
• Василия Александровича Сизова,  

директора МУП «Ложок», – 
08.11.1983

• Максима Олеговича Подойму, 
исполнительного директора  

Птицефабрики  
«Ново-Барышевская», – 10.11.1981
• Елену Александровну Матюхину, 

старшего воспитателя МКДОУ- 
детский сад «Ёлочка», – 23.11.1979
• Максима Викторовича Недобора, 

директора МКУ БКЦ Радуга, – 
26.11.1993

Юбиляры ноября
• Михаил Алексеевич Иванов, 

директор МБОУ-ОШ № 161  
ст. Издревая, – 06.11.1979

• Владимир Викторович Завидов, 
техник-электрик Барышевского 

сельского потребительского  
общества, – 22.11.1954

• Вячеслав Халитович Идиятулин, 
оператор очистных сооружений 

МУП «Ложок», – 24.11.1979


